

Hettange-Grande

Ex-informaticien, il lance un service de réparation de vélos itinérant



Arnaud, le fondateur de Vélo Doc, à l'œuvre dans son atelier mobile, prêt à redonner vie à tous types de vélos, y compris les trottinettes électriques.

Avec l'essor des pistes cyclables, Vélo Doc, service de réparation de vélos itinérant basé à Hettange-Grande, connaît un succès grandissant. Depuis onze mois, Arnaud, passionné de cyclisme et ancien informaticien, parcourt la CCCE et ses environs à bord de son fourgon aménagé en atelier mobile. Flexibilité et proximité sont les maîtres mots de son initiative.

Expliquez-nous ce qu'est Vélo Doc ?

Arnaud : « Vélo Doc est un service de réparation itinérant de vélos, que j'ai lancé il y a onze mois. Passionné de cyclisme, j'ai décidé de mettre mes compétences au service des amateurs de vélo, en leur proposant une solution pratique et accessible. Je me déplace à domicile ou sur le lieu de travail, pour réparer tous types de vélos, y compris les trottinettes électriques. Mon ca-

mion est aménagé en atelier, avec tout le nécessaire, ce qui me permet d'intervenir n'importe où, que ce soit au Luxembourg, à Thionville, à Metz, etc.

À l'origine, je travaillais dans l'informatique, au Luxembourg, mais ma passion pour la mécanique et le sport m'a conduit à me reconverter après une formation spécialisée au CNPC à Paris. »

La période estivale est propice à la remise en état de son vélo ?

« Effectivement, la période est idéale, surtout avec l'essor des pistes cyclables au sein de la CCCE [Communauté de communes de Catte-nom et environs, ndlr] et ailleurs. Je suis très sollicité ces temps-ci par des particuliers qui souhaitent faire réviser leurs bicyclettes. Je me rends à leur domicile avec mon fourgon, aménagé en atelier modèle réduit. Aujourd'hui, par exemple, j'ai

un VTT suspendu pour une vérification complète. Cela me permet d'offrir un service pratique et flexible à mes clients. »

Pensez-vous qu'il existe une vraie « culture vélo » dans le secteur ?

« Je suis convaincu que Vélo Doc répond à un besoin réel, en encourageant l'utilisation du vélo comme moyen de transport écologique et économique. »

Mon activité est soumise à une forte saisonnalité, contrairement à des pays comme la Belgique ou les Pays-Bas, où la culture vélo est plus ancrée.

Il est crucial d'entretenir son vélo toute l'année, même lorsqu'il n'est pas utilisé, pour éviter des réparations coûteuses par la suite.

La CCCE m'a décerné le label Éco défi, pour mes actions en faveur de l'environnement, ce qui me motive à continuer dans cette voie. »